



# 学校だより

## 11月号



平成29年10月31日発行  
さいたま市立本太小学校  
Tel 048-882-3007  
<http://motobuto-e.saitama-city.ed.jp>  
e-mail motobuto-e@saitama-city.ed.jp

実りの秋 ～ 行事で力だめし ～

校長 井出 了一

晩秋というのに、2週続けて大きな台風が通り過ぎました。週末に風雨が強まり、月曜日の登校が心配されましたが、多くの保護者や地域の方々に見守られて、児童は元気に登校することができました。日頃より子どもたちの見守り、ありがとうございます。



秋も深まり、肌寒さを感じる朝も増えてきました。この時期、学校ではたくさんの行事が組まれています。運動会は「今年こそは」の願いが通じて、絶好のスポーツ日和での開催となりました。思い返すと、昨年は午後から雨の予報のため大急ぎでの進行。一昨年は前日の雨で水取りからのスタート。ついに今年は秋空のもと、素晴らしい運動会を行うことができました。

その後も秋の行事が続きました。子どもたちは、普段の授業で自分を高め、友達との関わりの中で互いに認め合い、行事でその力を試みます。食欲の秋・読書の秋、スポーツの秋・・・何をするにもいい季節です。子どもたちは、いっぱい食べて、たくさん本を読み、思い切り体を動かして、実りの秋を充実させ「大きな秋」を見つけたことでしょうか。最近の行事から「修学旅行」と「スマイル音楽会」の様子を御紹介します。(学校HPではカラーで紹介しています、ご覧ください)

### 《 6年生:日光・修学旅行は奇跡の青空、美しい自然と歴史の重み 》

10月17・18日、6年生と修学旅行に行ってきました。出発時は雨でしたが、いろは坂を登ると一面の青空、2日間素晴らしい天候に恵まれ、紅葉に染まった奥日光の大自然や、大修理を終えた東照宮で歴史の重みを堪能しました。



【上: 戦場ヶ原、中: 日光東照宮】

初日は、華厳の滝を見学、その迫力に圧倒されました。その後、戦場ヶ原で黄金色の湿原や川沿いの木道を進み、湯滝まで4kmのハイキング。

2日目も好天に恵まれ、朝の散歩で湖面に紅葉の山々を映す湯の湖の絶景が見られました。竜頭の滝を散策後、中禅寺湖を船で渡り、バスでいろは坂を下って東照宮へ。陽明門も三猿も平成の大改修を終えて、煌びやかな姿を見ることができました。あっと言う間の2日間でしたが、6年間生活をともにした仲間との宿泊体験は、一生の思い出になったことと思います。



【下: スマイル音楽会】

### 《 本太小スマイル音楽会 》

10月27日(金)に、全学年が体育館のステージで合唱や演奏を行いました。低学年は元気な歌声や演奏を、中学年は様々な楽器や演奏を工夫し、高学年は迫力ある合奏や厚みのある合唱を披露し、お互いに楽しみました。1年生は、高学年のお兄さんお姉さんたちの迫力ある演奏に見入っていました。



28日(土)には、保護者や地域の皆様の前で順番に演奏を披露しました。学年ごとに成長の様子が見られ、また金管バンドの演奏も加わり、楽しい音楽会になりました。今年で2回目ですが、本太小の行事として定着してきました。

**\*教育委員会より\*** さいたま市では、教職員による体罰禁止の徹底と暴言等不適切な指導の根絶に取り組んでいます。平成29年4月以降、体罰・暴言等不適切な指導があったと感じた場合は、各学校の校長に御相談ください。なお、相談の際は、学校から配付した「相談票」を御使用ください。相談票は市のWebページにも掲載しています。